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*BÂÏ]RENSEMBLE'

MUNICIPALITÉ DE SAINT.PAUL.DE-MONTMINY

Procès-verbal de la séance extraordinaire tenue le 13 novembre 2023, à 19h30, au 309
de la 4ème Avenue à Saint-Paul-de-Montminy.

ÉfRtfruf PRÉSENT(E)S : Messieurs Guy Boivin, Christian Nadeau, Éric Tanguay et
Jean-François Mayrand ainsi que madame Marie-Hélène Pilote sous la présidence de
monsieur Alain Talbot, maire.

Éfnlfruf AUSSl PRÉSENTES : Mesdames Sylvie Dorval, directrice générale etgreffière-
trésorière et Claudette Aubé, directrice générale adjointe et greffière-trésorière adjointe.

Éfnlf ABSENT : Monsieur Serge A. Lavoie.

Un avis de convocation a été notifié, tel que requis, à tous les membres du conseil

1- Ouverture de la séance
Constatant le quorum, monsieur le maire ouvre la séance à 19h32

2023-11-13-01 : LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR
CONSIDÉRANT QUE l'Ordre du jour a été lu devant les conseillers;

EN CONSEQUENCE :

IL EST PROPOSÉ PAR madame Marie-HéIène Pi|ote
APPUYÉ PAR monsieur Guy Boivin
ET RÉSOLU
D'adopter I'Ordre du jour tel que présenté.

ADOPTÉE à I'unanimité des conseillers présents

ORDRE DU JOUR
1 : Ouverture de la séance
2 : Lecture et adoption de I'ordre du jour
3 : Dépôt du rapport de l'audit financier pour I'année 2022
4 : Période de questions
5 : Levée de la séance

2023-11.13.02 OÉPÔT DU RAPPORT DE L'AUDIT FINANCIER POUR L'ANNÉE 2022
CONSIDÉRANT QUE le revenu de fonctionnement était de 2194,627$;

CONSIDÉRANT QUE les charges étaient de 1 925,521$;

CONSIDÉRANT QU'il y a eu un remboursement de dettes à long terme de 200,t95$;

CONSIDÉRANT QU'il y a eu des investissements (thermopompe, ordinateurs et
fournaise électrique) pour un montant de 31,143$;

CONSIDÉRANT QU'il y a un excédent de fonctionnement de 67,968$;

CONSIDÉRANT QUE les surplus et réserves non affectés sont de 109,064$;

CONSIDÉRANT QUE les surplus et réserves affectés sont de 196,878$ :



EN CONSEQUENGE :

lL EST PROPOSÉ PAR : monsieur Jean-François Mayrand
APPUYÉ PAR : monsieur Éric Tanguay
ET RÉSOLU
D'approuver le rapport de l'audit financier pour I'annêe 2022.

ADOPTÉE à l'unanimité des conseillers présents.

4. Période de questions
Aucune question.

2023-11-13-03 : LEVÉE DE LA SÉRruCe
CONSIDÉRANT QUE les points de l'ordre du jour étant épuisés;

EN CONSÉOUeruCe :

lL EST PROPOSÉ PAR : monsieur Christian Nadeau
APPUYÉ PAR : monsieur Jean-François Mayrand
ET RÉSOLU
DE lever Ia séance extraordinaire à 19h34.

ADOPTEE à I'unanimité des conseillers présents

ain Talbot, maire

*Je, Alain Talbot, maire, atteste que la signature du présent procès-verbal équivaut à la
signature, par moi, de toutes les résolutions qu'il contient au sens de I'article M2(2) du
Code municipal.
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P'l^,^J,ffi
Claudette Aubé, directrice générale adjointe et greffière-trésorière adjointe

Je, Claudette Aubé, déclare que ce procès-verbal représente fidèlement actes et
délibération du conseil municipal lors de la réunion tenue le 13 novembre 2023.

Ce procès-verbal a été ratifié à la séance du conseil tenue le 05 décembre 2023
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